



美馬ロータリークラブ週報

6月30日 火曜日

Vol.443

今期最終例会出席者	22名 (会員数29名)	出席率	75.8 %
メーカー	6/26 つるぎ高校インターアクト例会 遠藤・前田・三好・山内		
	6/26 LYRA 森		
	合計	5名	修正出席率 93.1%
ゲスト	ありません		

■会長挨拶 皆さん今晩は！いよいよ本日で会長として最後の日となりました。後ほど、一年を振り返っての総括を述べさせて頂きたいと思いますが、本当にあっという間の一年が過ぎていきました。これも一重に皆様方のお支えがありましたからこそ、なおこの一年が早く感じられるものだと思います。

- ・JRT ゴジカルにファーム美馬のかあちゃん野菜の出荷の様子が取り上げられました。
- ・フォーカス徳島※「郷土の偉人/三宅速さん」 穴吹の人です。
- ・新幹線車内で焼身自殺※静岡県三島市付近で、犯人は71歳の男性でした。
- ・ギリシャの財政危機 IMF へ2000億円の返済がほぼ不可能となった、8割の人がキャッシュカードを持っていない状態
- ・箱根町の湯本で震度3が592回 火山灰が降り、地震が急増しています。
- ・国家公務員の夏のボーナスが支給されました。3年連続増。安部首相は1300万以上。

■幹事報告

- ◇到着書類 なし
- ◇到着週報 鴨島 RC/脇町 RC
- ◇連絡事項 7月14日(火)に、会長幹事会計の慰労会を行って頂けるということで、ありがとうございます。親睦委員会の方から、出欠を回したいと思いますので、よろしくお願いします。

■委員会報告

- 次期広報IT委員会 遠藤会員
週報の入稿に寄せて、会長挨拶・卓話など、皆様からの原稿・メモなどの提供をお願いしたいと思います。かけない人は私が代わってさせていただきます。
- 次期SAA 川田会員
毎月第一例会に、ネクタイの着用をお願い致します。クールビズの期間は大変だと思いますので、簡素化したもので結構です。期間中9～5月まではよろしくお願いします。
- 三好次期幹事
来週の例会でクラブの定款・細則の変更をさせて頂きたいと思います。あらかじめの予告となっておりますが、例会の中での案内でご了承ください。つるぎ高校インターアクトクラブの初めての例会も無事開催できました。活動内

容なども随時、報告して参りますのでなにとぞよろしくお願いいたします。

長浦親睦委員会委員長

家族写真をまだ撮影できていない方は、期限が迫っておりますので、ぜひ行ってください。(森周年事業実行委員長より:家族写真を10周年の記念誌に掲載するためにもぜひ、家族写真を結婚祝いのチケットにて撮影してきてください。そのデータを利用して頂き家族写真といたしたいと考えています)
7/14(火)は会長・幹事・会計の慰労会です。諸事情により、会費を今回4000円とさせていただきますと考えておりますので、なにとぞご了承ください。

■卓話 (今期を振り返って/会長・幹事・会計)

青木茂生会長

第9代美馬ロータリークラブ会長を拝命し、本日でちょうど一年が参りました。その当時は、まだ一年先とっておりましたが、突然に繰り上がって2014-2015年度的美馬ロータリークラブの会長になったわけがあります。何も心の準備もしないままの状態でありましたので、ウロウロすることばかりでした。私は会長として、3つの目標を立てさせて頂きました。一つは、「明るく、楽しく、仲良く」親睦を充実させていく。※親睦委員長の長浦さんを中心に、副委員長の森さん、また委員の七田さん、吉田さん、本当にいろいろなイベントを考えていただき、充実した親睦会を開催していただきました。協町「藍葎」での月見例会そして、その時にゲストで協町ロータリークラブの片山さんをお迎えして「俳句」のコンクールをおこなったこと。またクリスマス会においては、会員の大勢の家族のご参加で楽しく「クリスマス会」ができましたことなど、数々ありました。ただ、一つ残念であったのは、毎年恒例の2月期「カキ食べ放題」が、季節の影響で中止になったことでもあります。後は、「明るく・楽しく・仲良く」各イベントを楽しんでいただけたのではないのでしょうか？
二つ目は、社会奉仕活動を積極的に実施していく。※事業として、旧美馬郡内の小・中学校へ「体脂肪計つき体重計」を寄贈。また美馬市の庁舎玄関前に美馬市の花「百日紅さるすべり」の樹を贈呈。そして、社会奉仕委員長の川田さんを中心に「協町・大谷川原」の清掃を年に数回していただきました。三つ目は、会員の増強拡大に力をそそぐということでした。
※大変うれしいことは、松浦さんが美馬ロータリークラブの会員に加入をしてくれたことです。28名の会員から1名増えて、会員29名になりました。しかし、この一年私の会長職の時に、宇山さん・田野さんと二名の方々が脱会されていきました。(現在27名)大変さびしい限りです。ぜひ来期は二人でも三人でも会員が増えることをご祈念したいと思います。

「光陰矢の如し」と言いますが、本当にこの一年があつと言う間に過ぎ去っていきました。今期の国際ロータリーのテーマは「ロータリーに輝きを」でした。本当私自身、「ロータリーの目的」に照らし合わせて輝きのあった一年であったかどうか疑問が残ります。最後に、この一年私を「美馬ロータリークラブの会長」として会員の皆様にお支え頂きましたこと、厚く厚く感謝を申し上げまして、一年を振り返っての総括に代えさせていただきますと思います。本当に皆さん、この一年有難うございました。

矢野幹事

一年間幹事をさせて頂きましたが、ロータリアンにはNOという返事はないということで、幹事の打診を頂いたのが2年前なのですが、そう背中を押され、お引き受けすることにいたしました。去年の今頃は右往左往していたかと思えます。

幹事をやって思ったことですが、役得ということで、普段行けない場所や会えない人たちと出会えたことがありがたかったと思っています。社長をしていると、人から怒られることももうないだろうと、鳴門のロータリークラブの周年事業に招かれた時に現地の先輩ロータリアンのお話を聞いてなるほどと思いました。

至らぬ幹事ではあったかと思いますが、御助言・御指導いただきましたことを思い返すにつけ感謝の思いであります。心からお礼申し上げます。クラブ運営はどなたかがやってくれれば、それでよいというものではなく、誰かのおかげと感じる気持ちを持つこと、皆さんの力を集めることが大事ではないでしょうか。そうすれば毎回の例会の食事の味も変わってくると思っています。ぜひとも10周年の事業も皆さんの力を集めて、よいものにしていければと思っています。一年間お世話になりました、ありがとうございました。

藤会計

会計報告を作成して戴き、簡潔に皆さんにご報告いただきました。非常にきちっとしてやっていかないと溜まってきたら大変だなと思いました。金融にたけた税理士の方、銀行の方の会員の方の勧誘をしていただくことを提案して終わらせて頂きたいと思います。

7月に入りましたらまた半期会費の引き落としがございますので、残高不足に陥らないように(笑)あらためて入金をお願いします。

■ニココ

- 青木茂生会長(皆さん一年間お世話になりました)
- 矢野幹事(皆さん一年間お世話になりました)
- 七田 SAA(今年一年、例会運営にご協力いただきありがとうございました。お世話になりました)
- 森会員(4回欠席・8回メーカーキャップをして100%以上の出席をしました)

次回例会
プログラム

2015年7月7日(火) 18:30からレストラン西岡
クラブアッセンブリー(今期運営について/会長・幹事・会計)

欠席 宇山裕士・小田教仁・田中義美・田野寿一・林秀樹・廣澤誠治・山内浩司

☆ 欠席の会員はメーカーアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。